

ré-internement ou d'internement d'enfants sans tutelle dans les écoles d'industrie, de malades dans l'Hôpital des Incurables, et d'aliénés dans les asiles.

Résolu: Conformément audit rapport, que le Département en Loi soit autorisé à nommer un curateur aux biens de Rose de Lima Ethier, patiente de l'Asile Saint-Jean-de-Dieu, et vu que la somme mentionnée plus bas et due à la Ville pour les frais d'entretien d'un patient public, dans l'Asile Saint-Jean-de-Dieu, ne peut être recouvrée sans avoir recours aux tribunaux, qu'une résolution soit adoptée, ordonnant qu'une poursuite soit intentée devant la Cour du Recorder contre les personnes responsables:

Onésime Loiselle, épouse de Amédée Gingras .. \$56.

2.—Il est

Résolu: Que la résolution en date du 4 décembre 1912, à l'effet de faire rapport au Conseil pour nommer un arbitre et un arpenteur dans l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke Est, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit, et que M. Gabriel Hurtubise soit nommé arpenteur-géomètre pour donner le certificat que les terrains que la Ville veut exproprier sont nécessaires à l'amélioration projetée, et que les prix offerts par l'arbitre sont suffisants, et que M. L. Elie Geoffrion soit nommé arbitre pour faire, pour le compte de la Ville, l'évaluation des terrains à exproprier.

3.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 6 novembre 1912, à l'effet de mettre de côté une somme de \$2,500, pour payer certains comptes, *re* fourniture d'eau par la Montreal Water and Power Company.

4.—Soumis également un extrait d'une séance du Conseil, tenue le même jour, à l'effet de mettre de côté une somme de \$16,000, pour les mêmes fins.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si le Bureau des Commissaires doit recommander le paiement de ces comptes au Conseil, ou s'il peut l'autoriser lui-même.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de l'accident arrivé à Adélarde Martin, chauffeur de nuit de l'Hôtel-de-Ville.

Déposé aux archives.

6.—Attendu que Mademoiselle Bernard, directrice de l'Hôpital des Varioleux, est actuellement en congé jusqu'au 1er février prochain, il est

Résolu: De la remplacer temporairement par Mademoiselle Lecouffe.

7.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, demandant qu'une somme de \$60 soit mise à la disposition de son département pour billets de tramways et timbres-poste.

Résolu: De référer au Contrôleur de la Cité, avec autorisation de se rendre à cette demande.

8.—Soumis un rapport du Département en Loi, *re* Côté vs Ville Emard, et al., recommandant d'accepter la proposition de règlement du demandeur, à savoir: une somme de \$200, payable par lui à la Cité, en règlement final des frais dus qui s'élèvent à la somme totale de \$369.15.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à percevoir ladite somme de \$200, dudit M. Côté, et à payer, après perception dudit montant, la somme totale de \$369.15 de frais, à MM. Coderre & Coderre, avocats de la Ville Emard.

9.—Soumis des mandants vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$225,335.50, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

10.—Soumis une communication de l'Union des Municipalités Canadiennes, attirant l'attention du Bureau sur un avis donné au Parlement du Dominion, par la North Railway Company.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Butler).

11.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. C. E. Lamoureux, d'un dépôt de \$351, en rapport avec le contrat pour la fourniture de pantalons d'hiver pour constables.

12.—Le Bureau prend en considération le jugement rendu

commitments of uncared for juveniles to industrial schools, of patients to the Hospital for Incurable, and of insane to asylums.

Resolved: In accordance with said report, that the Law Department be authorized to appoint a curator to the estate of Rose de Lima Ethier, patient at the St. Jean de Dieu Asylum owing to the fact that the sum mentioned below due to the City for costs of maintenance of a public patient in the St. Jean de Dieu Hospital cannot be recovered without taking legal proceedings, and that a resolution be adopted ordering that an action be taken before the Recorder's Court against the responsible parties.

Onésime Loiselle, wife of Amédée Gingras .. \$56.

2.—It was

Resolved: That the resolution dated the 4th December 1912 to the effect that a report be made to Council, recommending the appointment of an arbitrator and of a land surveyor *re* the expropriation for the opening of Sherbrooke street east, be rescinded and annulled to all intents and purposes and that Mr. Gabriel Hurtubise be appointed land surveyor for the purpose of certifying that the lots which the City desires to expropriate are required for the proposed improvement and that the prices offered by the arbitrator are reasonable, and that Mr. L. Elie Geoffrion be appointed arbitrator of the City to assess the lots to be expropriated.

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 6th November 1912, to the effect of setting aside a sum of \$2,500 to pay certain accounts *re* supply of water by The Montreal Water and Power Company.

4.—Submitted also an extract from the minutes of Council, held on said date, to the effect of setting aside a sum of \$16,000, for the same purposes.

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know whether the Board of Commissioners can recommend to Council to pay said accounts, or whether they can authorize the payment of same.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings about the accident which happened to Mr. Adélarde Martin, night stoker at the City Hall.

Filed of record.

6.—Whereas Miss Bernard, manager of the Smallpox Hospital, has obtained leave of absence until the 1st February next, it was

Resolved: That she be temporarily replaced by Miss Lecouffe.

7.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance asking that a sum of \$60 be placed at the disposal of his Department for car fares and postage stamps.

Referred to the City Comptroller, the latter being authorized to grant said request.

8.—Submitted a report from the Law Department *re* Côté vs Ville Emard recommending that Plaintiff's proposal of settlement be accepted, i.e.: a sum of \$200 to be paid by him to the City, in final settlement of costs due, which amount to the total sum of \$369.15.

Resolved: That the Law Department be authorized to collect the said sum of \$200 from the said Mr. Côté, and to pay, after collecting the said amount, the total sum of \$369.15 of costs, to Messrs. Coderre & Coderre, attorneys for Ville Emard.

9.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$225,335.50 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

10.—Submitted a communication from l'Union des Municipalités Canadiennes drawing the Board's attention to a notice given to the Dominion Parliament, by the North Railway Company.

Referred to the Law Department (Mr. Butler).

11.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent it was

Resolved: That the refund of the sum of the \$351 to Mr. C. E. Lamoureux in connection with the contract for the supply of constables' winter trousers be authorized.

12.—The Board considered the judgment rendered on the